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令和５年度ＰＴＡ総会紙上提案への承認結果について 

 

日頃より、ＰＴＡの活動に深いご理解と温かなご支援をいただきありがとうございます。 

さて、先日行いました「ＰＴＡ総会紙上提案」に対する承認結果を報告いたします。 

 

 

会員総数４７０名 

回収  ４６０名 

承認  ４５８名 

否認    ２名 

未回答  １０名 

 

 

浜松市立富塚中学校ＰＴＡ規約、第３章、第１４条により、ＰＴＡ総会資料で提案された

内容について「承認」されたことを報告します。 

また、提案内容について質問がありましたので、掲載するとともに回答いたします。今後

も、皆様のご意見を伺いながら対応していきたいと考えています。よろしくお願いいたしま

す。 

 

● 質 問 

昨年度、卒業式で卒業生のつける花がコサージュではなく、校章の入った折り紙のような

ものだったのは、何か理由がありますか？会計報告を拝見したところ「卒業記念品」とあり

ました。 

 

〇 回 答 

卒業生がつけていたものは、校章の入った「遠州綿紬のハンカチ」です。１回限りで終わ

ってしまうコサージュではなく、長く使えて思い出に残るものとして現在のものを採用して

います。また、遠州綿紬はＴＳ学習でも扱っています。 


